



# こころ ひと 心は一つ



学校だより  
小林市立東方小学校  
令和3年度 5月号  
No. 23-3513

## 東方小学校 児童会スローガン

5月19日の児童集会で、東方小学校の児童会スローガンが発表されました。

スローガンを決めるにあたって、代表委員会が4・5・6年生と先生方に「まだ全校児童ができるないこと」「努力した方が良いこと」「伸ばしたら良いこと」についてのアンケートをとり、今年のスローガンを話し合い、以下のスローガンに決まりました。

『思いやりの絆で目標達成！ 心は1つ。東方小学校に か・み・あ・り』です。

「か」は完全無言、「み」は右一静歩、「あ」は挨拶会釈、「り」は立腰挑戦、それぞれの頭文字を合わせて「か・み・あ・り」をスローガンに入れています。また、思いやりのある言葉についても「さすがあ」というほめ言葉、「ありがとう」という感謝の言葉、「だいじょうぶ？」という思いやりの言葉をかけ合うように呼びかけました。全校児童が思いやりのある言葉をかけ合うことによって、絆を深め、目標が達成され、児童会の93名全員が心を一つにした時に東方小学校に「神様」が現れるかもしれませんね。



## 自分の命は自分で守ろう

5月14日はあいにくの雨でしたが、体育館に模擬の横断歩道や信号機を設置して、**交通安全教室**が行われました。小林市交通安全協会の方々に**安全な歩行、横断歩道の渡り方**について実技指導していただき、**自転車の点検と乗り方**についても説明していただきました。朝の集団登校中や下校中も車に気をつけて、自分の命は自分で守れるようにしてほしいです。地域の皆様の見守りもよろしくお願ひいたします。

**東方派出所の警察官の外園優樹さん**にも、朝の見守りを時々していただくようお願いしました。外園さんに見守りをしていただいた日の朝は、子ども達が「あっ！おまわりさんだ」と言って、普段よりも大きな声で挨拶していました。また、車も心なしか減速しているようでした。

また、5月の連休明けに小林市内で2件の**声かけ事案**が発生しました。声かけ事案等、何か心配なことがありましたら、学校はもちろんのこと、東方派出所の外園さんにもご相談ください。



## 体力テスト 新記録に挑戦

5月11日から全校児童が**体力テスト**に挑戦しています。種目は、**50M走・ソフトボール投げ・20Mシャトルラン・上体起こし・反復横跳び・立ち幅跳び・握力・長座体前屈**の8種目です。記録の測定も異学年で協力しながら、それぞれの個人目標の達成に向けて、みんな頑張っています。



## 東方野球スポーツ少年団 西諸地区大会 準優勝

高円宮賜杯 第41回全日本学童軟式野球大会 西諸地区大会において、**東方野球スポーツ少年団**が準優勝しました。木場健翔主将を中心と/orてもまとまりのよい素晴らしいチームで、予選リーグと準決勝を勝ち上がり、決勝は惜しくも負けましたが、見事、**宮崎県大会出場**を決めました。

6月に西都・児湯地区で開催される宮崎県大会でも、これまでの練習の成果を発揮して、心を一つにして頑張ってほしいです。東方野球スポーツ少年団、目指せ、全国大会！



## 【6月の主な行事】

- 1日（火）参観日 学校保健委員会
- 2日（水）全校朝会
- 3日（木）クラブ ALT訪問
- 4日（金）人権アンケート
- 6日（日）PTA美化作業
- 7日（月）代表委員会
- 9日（水）登校班長会
- 10日（木）クラブ ALT訪問
- 11日（金）よんみろ会

- 16日（水）児童集会
- 17日（木）校外学習：東二原遺跡（6年）  
プール清掃（5・6年）ALT訪問
- 22日（火）プール開き
- 23日（水）避難訓練（風水害引き渡し）  
社会科見学：小林市清掃工場（4年）
- 24日（木）ALT訪問
- 29日（火）社会科見学：えびの市清掃工場（4年）
- 30日（水）ふれあい交流（1・6年）

## 【月目標】手洗い・歯みがきをしっかりしよう

東方小学校ホームページでも学校の取組をご覧いただけます！

